

A un lado Bretaña, al otro Asturias y en medio músicos viajeros que nos hacen compartir en un mismo escenario el encuentro de unas músicas tradicionales que tienen mucho que decirse.



Juntos forman loca una fanfarria que trasladará al público de un lado al otro del Atlántico, permitiéndole descubrir un estilo de música enérgica y festiva que además combina composiciones temas tradicionales.

Una fórmula original que despierta un gran interés sirviéndose de la creación contemporánea para tender puentes entre diferentes culturas.

INTEGRANTES:



Marta González: Bombo y voz



Floriane Legros: Acordeón y Voz



Rodrigo Joglar: Gaita asturiana y voz



Nicolas Radin: Saxofón barítono



Diego C. Camiña: Tambor Tradicional y Voz



Con:

Romuald Hervé: Diseñador Claire Laurent: Directora artística Nicolas Radin: Composición y Arreglos





